

平成24年 2月 9日

浦安市立入船中学校区保護者 様
学校関係者 様

浦安市教育委員会

入船地区の学校統合に関する計画について

厳寒の候、皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃より、本市教育行政及び各学校の教育活動に御理解御支援いただき感謝申し上げます。

さて、昨年7月13日付け文書にて入船北小学校と入船南小学校の統合については、東日本大震災の影響により被災した教育施設の復旧に全力を注ぐことが急務であることから、学校統合の計画を1年延期し、平成27年度の統合を目指す旨お知らせしたところです。

現在、児童・生徒に豊かな学びの環境を整備するために「入船地区の2小学校を再編し、新たに1小学校1中学校の小中9年間の義務教育課程の児童・生徒を地域で育てる」という基本方針のもと、平成27年度の統合に向けた新たな準備計画の策定や義務教育9年間を見通したカリキュラム編成等の検討を進めているところです。

平成24年度には、魅力ある学校づくりを目標に「入船地区学校統合準備委員会」等を設置し、保護者の皆様や学校関係者の皆様の御意見をうかがいながら、新たな学校の姿や統合に向けた課題等について具体的に検討を進めていく予定となっております。

何卒御理解の程、お願い申し上げます。

お問合せ

担当課： 教育総務部学務課

047-351-1111（内線 1244）